

undefined - lundi 20 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL | CREYS-MÉPIEU

## L'USCM a reçu Hakim Ben El Hadj, arbitre de Ligue 1



*Ludovic Cheneval était très heureux de l'intervention d'Hakim Ben El Hadj au sein de son club et l'arbitre ne l'était pas moins : « Cela fait maintenant partie de mes prérogatives au sein du district et c'est important que je fasse ce type d'intervention et que je rende à l'arbitrage ce qu'il me donne encore chaque week-end. »*

Le président de l'US Creys Morestel, Ludovic Cheneval, désirait organiser une petite conférence sur l'arbitrage en interne mais le district, qui a eu vent de cette initiative, a profité de l'occasion pour le contacter et proposer la venue de son nouveau conseiller technique de l'arbitrage qui n'est autre que l'arbitre de Ligue 1, Hakim Ben El Hadj.

Ils étaient plus d'une vingtaine de membres du club à être présents lors de cette intervention dont des dirigeants, des éducateurs et, bien évidemment, des arbitres diplômés ou en formation du club. Les échanges ont été nourris surtout lorsque la thématique de la formation et des difficultés d'arbitrer en district ou en ligue a été abordée. Tout comme le fait de ne pas déléguer certains champs d'intervention aux arbitres auxiliaires qui pourraient engendrer des problèmes de neutralité.